

Demokratische Republik Kongo
Europäische Truppe

25. April 2006

Erklärung zur Stimmabgabe

Frankreich ist erfreut über die Verabschiedung der Resolution 1671, die das Engagement der internationalen Gemeinschaft und insbesondere der Vereinten Nationen und der Europäischen Union für den Friedensprozess in der Demokratischen Republik Kongo bezeugt.

Die Truppe, deren Entsendung der Sicherheitsrat soeben genehmigt hat, wird einen wichtigen Faktor für den reibungslosen Ablauf der für den kommenden Juni angesetzten Wahlen darstellen.

Im Hinblick auf Ziffer 4 der soeben verabschiedeten Resolution möchte ich an dieser Stelle an unsere Auslegung derselben erinnern, wobei ich unter Bezugnahme auf die Verhandlungen über den Wortlaut davon ausgehe, dass diese von den Ratsmitgliedern geteilt wird: Die Verabschiedung einer weiteren Resolution zur Verlängerung des Mandats der europäischen Truppe wird nicht notwendig sein, wenn der Rat bis zum 30. September dieses Jahres beschließt, das Mandat der MONUC zu verlängern, entsprechend der Absicht, die er im elften Absatz der Präambel der Resolution zum Ausdruck gebracht hat.